

CIRCUITO INTERIOR

CASI al tiempo que el dirigente de Morena en la CDMX, **Tomás Pliego**, insinuaba que una consejera del IECM estaba presionando a trabajadores del organismo para que acudieran a la marcha de ayer, a personal de base del Antiguo Palacio del Ayuntamiento le recordaban que ni se le ocurriera sumarse a la protesta.

LA DIFERENCIA es que el primero utilizó un supuesto mensaje de WhatsApp que sólo pedía compartir y unirse al contingente... a quien quisiera hacerlo.

MIENTRAS que los segundos recordaron a la burocracia capitalina que, por el bien de sus plazas, sería bueno que no marcharan ¡ni sus familiares!

NO ES lo mismo acción que coacción y, al respecto, más de uno debería llenar una plana o ¡un pliego!

...

YA ESTUVO bueno de que sea el Gobierno quien predica con el mal ejemplo de violar la ley', le dijo hace años un diputado a un Alcalde.

PERO no contaba con que la política es una auténtica rueda de la fortuna o, lo que es lo mismo, un perro que suele dar vueltas para morderse la cola.

HOY DÍA encabeza una demarcación y cuentan que se la recordarán (la frase, que conste), pues le reprocharán lo mismo que él reprochaba.

circuitointerior@reforma.com

